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Que sí habrá Preparatoria Militarizada para Acámbaro. 

El apoyo federal para el municipio de Acámbaro es de más de 175 mdp. 

En esta semana festejan el “Día de la Mujer”, con diversos eventos. 

Con dinero público, asfaltan el camino al Rancho “Los Caballos” de Acámbaro. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- Desde el día 3 de marzo, entró en vigor el llamado PLAN “B” del 

Gobierno de México para reestructurar al Instituto Nacional Electoral (INE) que ahora 

adoptaría el nombre de: Instituto Nacional Electoral y de Consultas (INEC), ooorale!!!. Con 

base en ello, hay cambios en la estructura y funciones del INE, los que deben quedar listos 

para la elección presidencial del mes de junio de 2024. De esta manera, la estructura electoral 

será diferente, comenzando por la desaparición de las 300 Juntas Distritales para quedar 

menos de 270, pero que ahora serán organismos “auxiliares” para el Instituto a nivel central. 

Ya hay un Comité Técnico que se encarga del asunto y que habrá de puntualizar toda la 

aplicación de la reforma. Con el PLAN “B”, el Gobierno de México espera “acabar con la 

corrupción” y los “privilegios” que prevalecían en el sector. Pero, dejemos el tema y vayamos 

a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que son 

‘intocables’ en el desempeño de la función pública, gachos!!!:  

1.- Que sí habrá Preparatoria Militarizada para Acámbaro.- En el 5º. Informe de Gobierno, al 

igual que como lo hizo en el 4º., el Gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez 

Vallejo, anunció que habrá una Preparatoria Militarizada para el municipio de Acámbaro. 

Claro, no dijo cuándo ni en dónde iniciaría labores, pero la habrá!. Desde el 10 de octubre de 

2021 cuando hizo el anuncio original ante el pueblo reunido para la toma de posesión de 

Claudia “La Pollita” Silva, hoy podemos decir que ya falta menos tiempo para que sea una 

realidad!. En el 2024 será el 6º. y último Informe y para entonces, es de esperar que la Prepa 

ya se encuentre en operación. De momento, mis politicazos del Gobierno de Acámbaro siguen 

emocionados porque mi Gober anuncia un proyecto de impacto regional, aunque no se 

materialice por ahora. Y es que, aclaro, no ha sido culpa de mi Gober, sino de algún ‘cabrito 

jijo del riel’ de la Secretaría de Educación de Guanajuato (SEG) que no atendió las 

indicaciones y no tuvo a tiempo el proyecto para su implementación, propiciando problemas. 

Por fortuna, el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro tiene la paciencia del Santo “Job” y 

sigue a la espera del inicio de la tan anunciada Preparatoria Militarizada. Después de todo, 

desde octubre de 2021, ¡ya falta menos!. 

 

Desde octubre de 2021, la Alcaldesa Claudia Silva espera la puesta en operación de la Preparatoria Militarizada 

2.- El apoyo federal para el municipio de Acámbaro es de más de 175 mdp.- En el 2023, el 

Gobierno federal asignó al Gobierno del Estado de Guanajuato los presupuestos del año, a fin 

de llevar a cabo los programas del Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM) y 

para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN). Para el caso de Acámbaro, en ese orden, el 

municipio recibirá 78,384,193 pesos, esto es, un 11.22% superior a lo del 2022, en tanto que 



por el segundo programa la cifra asignada es de 96,683,065 pesos, es decir, 20.35% superior a 

lo aprobado para el 2022. Así, por ambos conceptos, el municipio recibirá durante el año la 

cifra de 175 millones 067 mil 258. A estas cantidades es de agregar el monto del presupuesto 

municipal del 2023, que al parecer ya contempla lo que envía la Federación. De cualquier 

forma, el presupuesto municipal del 2023 es uno de los más elevados de la historia. La 

Tesorería local tiene dinero!. Ahora, hay que vigilar que se aplique en lo que realmente 

corresponde. Pero, ¡hay dinero!!!. 

 

Lista de los programas y montos de los apoyos federales para los 46 municipios de Guanajuato, entre ellos, Acámbaro 

3.- En esta semana festejan el “Día de la Mujer”, con diversos eventos.- Dado que el miércoles 

8 de marzo es el “Día de la Mujer”, en todo el mundo se programaron eventos diversos, 

incluyendo a nuestro país. En Guanajuato y Acámbaro no hubo excepción. En el municipio, el 

Gobierno local apoyó la “Marcha por la Igualdad” que partió desde la plaza del barrio de “La 

Soledad” hasta la plazuela “Hidalgo, pasando por la Hidalgo, Zaragoza, Morelos y Abasolo. 

La consigna es la misma que la del nombre de la manifestación: la igualdad!. Y es que a pesar 

de que se han conseguido espacios para mis guapas y talentosas mujeres, incluyendo a mis 

fans, aún falta mucho por lograr. Ya el “Informe País” del INE del 2020 refiere que en cuanto 

a la política, la mujer ha igualado al hombre en un 50%; pero aún quedan otros rubros en 

donde esa cifra está lejos de alcanzarse. Por eso y para recordar los “pendientes”, la “Marcha 

por la Igualdad” cruzó el centro de la ciudad, esperando que lo solicitado se logre. Ojalá. Yo, 

apoyo en todo a mis guapas mujeres acambarenses. Claro.     

 

La “Marcha por la Igualdad” recorrió las calles del centro histórico de Acámbaro 

4.- Con dinero público, asfaltan el camino al Rancho “Los Caballos” de Acámbaro.- Si bien yo 

paso con frecuencia por la vía Acámbaro-Nuevo Chupícuaro-Jerécuaro, lo cierto es que no 



había detectado que ya está asfaltado el camino que conduce al Rancho “Los Caballos”, 

ubicado entre Acámbaro y Nuevo Chupícuaro, a la altura del Canal del sector de la colonia 

“La Vega del Socorro”, ooorale!!!. Y aquí, surge la pregunta obligada: ¿quién lo asfaltó?. Lo 

malo, es que es un Rancho privado y no público. Por fortuna, no faltó en salir el “peine”: me 

cuentan que el Gobierno de mi Pollis, asignó 4 millones de pesos y el Diputado Local, César 

Larrondo, que es el dueño del lugar, consiguió otros 4 en alguna “instancia” estatal. Así, la 

obra tendría un costo de 8 millones de pesos, qué barbaridad!!!. Y claro, la Alcaldesa Claudia 

“La Pollita” Silva destina el recurso para que el Diputado Larrondo no la moleste 

políticamente y en su caso, disque la “apoye”. Esto último, nunca va a suceder, pero mi Pollis 

cree que sí y por eso, asigna el dinero. De momento, Larrondo deja pendiente la “grilla”. Los 

que oportunamente supieron del asfaltado del camino refieren que el dinero mejor se hubiera 

destinado al del poblado de “La Chicharronera” o al de “La Ortiga”, que son de los más 

marginados del municipio. Pero, no!. “Teniéndose tantas necesidades en el municipio, se 

destina dinero público a un camino de un Rancho privado”, cuyo lujo ofende la conciencia 

social. No se vale!!!. Sin embargo, en el fondo es el ‘sello’ del Diputado Larrondo de que 

cuando ocupa un cargo público, sus “negocios” crecen y mejoran en todo; como lo hizo 

cuando fue Alcalde en el período 2006-2009. Qué barbaridad!!!. Lamentablemente y como 

diría “Jelipe” Calderón: “Haiga sido como haiga sido”, el camino ya está asfaltado. Ahora, 

que juzgue el pueblo!!!. Yo, no’más lo consigno. Otra vez: qué barbaridad!!!. 

 

Silva Campos y César Larrondo ‘acordaron’ asfaltar el camino al Rancho “Los Caballos” 

Para concluir con el tema de la aplicación de la reforma electoral conforme al PLAN “B” del 

Gobierno de México, mismo que avala el Congreso de la Unión por medio de la Cámara de 

Diputados y de Senadores, es de mencionar que en el Instituto Nacional Electoral (INE) habrá 

más de 6 mil despidos para adecuar la nueva estructura de trabajo, incluyendo aquellos del 

nivel administrativo y del servicio profesional de carrera. Y es que la reforma será profunda, 

al grado de ‘ajustar’ también el presupuesto anual del futuro INEC; que los Consejeros sean 

7 y no 11; se regule el dinero para los partidos políticos, que nada más lo recibirán en 

períodos de campaña; reducir a 30 minutos diarios la propaganda política en radio y 

televisión y disminuir de 40 a 33% el porcentaje de una consulta popular para que sea 

vinculante o que permita establecer acciones legales; eliminar los órganos electorales estatales 

e implementar el voto o la urna electrónica. Con la reforma al 100%, el Instituto tratará de 

aumentar la participación ciudadana y eliminar los gastos burocráticos excesivos. Ya para el 

2024 se conocerá si la reforma, así planteada, será buena o mala para la democracia del país 

tras la elección presidencial. El tiempo lo dirá!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se 

ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos. 

 


